

Quisiera cambiar el chip  
y meterme adrenalina  
para salir como un cohete  
a desgastar mis zapatillas  
Recorrer calles muy largas  
sin hacer un disparate  
sin comprar cosa ninguna  
solo ver escaparates  
Sentarme en una terraza  
a beberme una horchata  
mientras veo la gente pasar  
y sin dejar de pensar  
escucho aquel mendigo  
que toca el saxo con su ombligo  
que mientras espera una propina  
su negocio es una ruina  
Dejo pasar el tiempo  
contemplando a las palomas  
mientras echan una cagada  
a una señora acicalada  
que entre insultos y maldiciones  
va limpiando sus visones  
Y después de un buen rato  
aburrido como un gato  
de nuevo empiezo a andar  
de regreso a mi casa  
y sin nada que pensar.

Mayo de 2014  
Miguel Penella Garcia